

Exkursion im Steinbruch am Tag des Wassers

Kallenhardt/Warstein – Das Folgenutzungskonzept Steinabbau steht im Mittelpunkt einer Exkursion im Rahmen des Jahres der Artenvielfalt am Mittwoch, 22. März – dem Tag des Wassers. Die Naturschutzverbände BUND, Nabu und die Initiative Trinkwasser sowie die Unternehmen Westkalk und Heidelberg-Cement wollen Besuchern das Folgenutzungskonzept in Warstein näher bringen. Dieses beschreibt, wie die ausgeteinten Steinbruchflächen weiter genutzt werden können. Für den Beginn der Konzept-Umsetzung sei zum Schutz des Grundwassers im Bereich des Tagebaus Hillenberg und Kupferkuhle/Morgensonne eine Pilotfläche ausgewählt worden. In diesem etwa 50 Hektar großen Bereich soll eine temporäre Rekultivierung erfolgen. Dort sollen Erfahrungen mit dem Einbau von Deckschichten zum Grundwasserschutz gesammelt werden. Los geht die Exkursion um 16 Uhr am Hillenberg 14 in Warstein, Anmeldung bis Montag, 20. März, an info@ini-trinkwasser.de oder Tel. (0 29 02) 13 57. Die Exkursion erfolgt per Shuttle-Bus, festes Schuhwerk wird empfohlen.